

Neuland betreten an diesem Wochenende die Leichtathleten aus der Pfalz und dem Saarland. In den Hallen von Saarbrücken und Ludwigshafen geht es am 17. und 18. Januar 2026 erstmals um die Titel bei den Saar-Pfalz-Meisterschaften.

Nach einer positiv verlaufenen Abstimmung unter den Vereinen der Pfalz hatten sich beide Verbände auf die Durchführung gemeinsamer Titelkämpfe in der Halle verständigt. Dabei sollen die Wettbewerbe durch zusätzliche Konkurrenz sportlich aufgewertet und das eingesetzte Wettkampfpersonal entlastet werden.

Den Auftakt bilden am Samstag ab 10 Uhr im Sportcampus Saar die Wettkämpfe der Aktiven und U18. Zum gleichen Zeitpunkt beginnen einen Tag später beim „Heimspiel“ der Pfälzer in Ludwigshafen mit den Stabhochsprungwettbewerben der männlichen Klassen die Meisterschaften der U20/U16. Um 18 Uhr schließen am Sonntag die 4x200 m-Staffeln die ersten gemeinsamen Titelkämpfe der beiden Nachbarverbände ab.